

Suites au rapport d'évaluation de la Commission

Décembre 1998

Québec, le 15 décembre 1998

Monsieur Roch Nappert
Directeur des études
Cégep de Drummondville
960, rue Saint-Georges
Drummondville (Québec) J2C 6A2

Monsieur le Directeur,

La Commission a examiné, lors de sa réunion du 7 décembre dernier, les suites données par le Cégep de Drummondville à l'évaluation de son programme conduisant au DEC en *Sciences humaines*. Après examen des pièces du dossier, la Commission a convenu de demander un complément d'information au Collège avant de se prononcer.

Le rapport d'évaluation de la Commission comportait une recommandation : “revoir la cohérence interne du programme en assurant la progressivité des apprentissages d'une session à l'autre et en resserrant l'articulation des cours à l'intérieur de chacun des profils”. La Commission n'est pas parvenue à bien comprendre les mesures prises par le Collège pour donner suite à cette recommandation. En fait, la Commission se demande si le Collège n'aurait pas mal interprété cette recommandation. Pour la Commission, il s'agissait de faire en sorte que les cours du tronc commun et, si possible les cours d'introduction, soient offerts en première année et cela pour les quatre profils du programme de *Sciences humaines*. Le but recherché était double : faciliter la progression des apprentissages et assurer l'équivalence de ces cours pour tous les élèves du programme, quel que soit leur profil. Dans l'esprit de la Commission, cela ne nécessitait pas forcément la mise en place de véritables groupes homogènes, par trimestre, comme semble le penser le Collège, mais de regroupements par année.

La Commission aimerait donc obtenir davantage d'explications sur la manière dont le Collège a mis en application sa recommandation. Elle désirerait également obtenir les grilles de cours, actuelles, des quatre profils du programme de *Sciences humaines*.

Comptant sur une réponse rapide de votre part, je vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le président,

Jacques L'Écuyer